

LE COURONNEMENT DE SAINTE ANNE DE BEAUPRÉ (*).

Le Souverain Pontife Léon XIII, glorieusement régnant, aime la Bonne Sainte Anne et le Canada. Il vient de le signaler encore avec éclat. Il y a quelques mois Sa Sainteté a daigné ériger en Basilique le Sanctuaire de Sainte Anne de Beaupré, et accorder à sept autels de cette église toutes les indulgences que l'on peut gagner en visitant à Rome les sept autels indulgenciés de Saint Pierre.

A ces faveurs si précieuses, la pieuse munificence du Saint-Père en a ajouté une nouvelle qui comblera de joie tous les cœurs canadiens.

D'après une décision récente, la statue de Sainte Anne de Beaupré sera solennellement couronnée au nom de Léon XIII comme Sainte Anne d'Auray l'a été au nom de Pie IX. Le Pape veut glorifier la Puissante Patronne du Canada Français. Il veut attester par un témoignage public ce qu'Elle mérite de reconnaissance pour les bienfaits sans nombre reçus d'Elle dans son sanctuaire privilégié et ce qu'Elle mérite de confiance de la part des âmes qui l'invoquent.

La couronne de Sainte Anne et celle de la Sainte Vierge seront en or massif.

L'honneur si légitimement désiré par les Dames et les Demoiselles de contribuer directement au couronnement de Sainte Anne et de sa Céleste Fille, ne peut point être refusé au zèle de leur piété. La couronne de Sainte Anne sera l'offrande des mères de famille et celle de la Sainte Vierge l'offrande des jeunes filles.

Des comités de Dames et de Demoiselles seront formés prochainement pour organiser la recette des offrandes particulières à recueillir dans les paroisses.

(*) La notice suivante a déjà été publiée sur tous les journaux Canadiens Français, et nous l'avons adressée, sous forme de *Supplément*, aux agents des *Annales*. Nous la reproduisons pour l'avantage de ceux de nos lecteurs qui ne l'avaient pas encore vue.